

LIEN AFRIQUE JUILLET 2022

Mois de juillet, temps d'arrêt, de pause pour relire notre Année Pastorale et Communautaire. Cela a été possible au moyen des retraites spirituelles de la fin de l'année. Il est normal que nous puissions repartir du Christ pour une bonne mission car c'est lui qui nous envoie. La clôture des activités et vice versaNous marchons ensemble, dans la vraie solidarité avec la richesse de nos différences multiformes.

SECTEUR COTE D'IVOIRE



COMMUNAUTE DE NOVICIAT



02 juillet 2022 : Première profession Religieuse de nos novices Élie Vianney et Marlène à la Chapelle des pères Betharram. Le verre d'amitié a été offert au Noviciat. Félicitations à vous, nos sœurs et bonne mission !
Depuis le **5 juillet** : Début du stage en milieu de pauvreté des novices :



TOUPAH, ADIAKE ET ANYAMA.

6 juillet : Retraite annuelle du secteur Côte d'Ivoire et début des congés de Sr Marlène et Elie.

COMMUNAUTE DE NIANGON



A la grande joie de l'Église Catholique en Côte d'Ivoire, le père Alain-Clément AMIEZI passe un autre cap dans son ministère. Il a été nommé **le jeudi 30 juin 2022** par le Pape François, Évêque du Diocèse d'Odienné. Succédant ainsi à Mgr Antoine Koné, rappelé à Dieu, en Mai 2019. Mgr Alain-Clément AMIEZI vient prendre la plénitude du Sacerdoce. Il va siéger à la Cathédrale Saint Augustin d'Odienné.

Dimanche 31 Juillet 2022 : fête de Charité du grand Ouest avec leur coach notre sœur Bienvenue OUFFOUE.

Avec un décor particulier, la vente des produits du terroir, les danses, la prestance du grand peuple de l'ouest de la Côte d'Ivoire a su captiver tous les fidèles présents ce jour.



COMMUNAUTE DE BOUAKE



23 juillet : clôture de l'année scolaire 2022 du foyer Vatelot 2. Il y a eu la cérémonie des prestations des élèves : coupe couture, l'alphabetisation, et la pâtisserie. Les certificats ont été remis aux élèves sortants



18 juillet : Début du stage en milieu de pauvreté des sœurs Emilienne et Nicole à l'orphelinat « la source » et la pouponnière de la « visitation ».

SECTEUR RD. CONGO

COMMUNAUTE DE KINSHASA

03 juillet : une messe a été dite par l'envoyé du Pape François au palais du peuple. Dans son Homélie, ce dernier a encouragé le peuple Congolais en disant que son arrivée n'annule pas la visite du Saint Père en RDC. L'intention de cette messe était d'implorer la paix sur toute l'étendue du pays. La sœur Fabienne y a pris part à ladite messe comme infirmière



09 juillet : Messe présidée par le père Freddy dominicain en souvenir des dix ans de vie religieuse de la sœur Christine.

16 juillet : Arrivée des sœurs Gaby et Marthe en partance pour Kisangani.

17 juillet : Formation sur la vie de Saint Charles de Foucauld animée par Sr Gaby, notre supérieure générale. Ce qui a plus marqué les sœurs Roselyne et Leticia dans la vie de Saint Charles de Foucauld c'est la radicalité de sa vie et la recherche de l'essentiel, malgré les hauts et les bas qu'il a rencontré dans sa vie.

18/07 : Défense du travail de fin de cycle de de Sœur Christine qui avait pour thème « *Hypocrisie dans le processus formatif de la vie consacrée : Etude menée dans la Congrégation des Sœurs de la Doctrine Chrétienne* ». La Défense a été organisée par l'Institut Supérieure Pédagogique Catholique où elle étudie.



COMMUNAUTE DE KABONDO



02 juillet : Début du stage communautaire de la postulante Francisca.

04 juillet : Début du stage de pauvreté de Sœur Micheline ZONGA au centre Saint Laurent des prêtres du Sacré Cœur de Jésus.

09 juillet : Clôture de l'année scolaire 2021- 2022 de l'école Maternelle CHEM CHEM. Plusieurs activités ont été présentées par les élèves de différentes sections.

10 juillet : Sacrement de baptême de 147 catéchumènes, dont 27 étaient ceux que sœur ZONGA avait encadrés, à la paroisse Sainte Famille.

14 juillet : Clôture de l'année scolaire du foyer MAENDELEO. Les activités ont commencé avec un défilé suivi de la proclamation des résultats du second semestre.

Décès de maman BORA, l'ancienne élève de nos sœurs à UBUNDU et l'ancienne éducatrice du foyer social MAENDELEO le même jour.

Du **24 au 28 juillet** : Visite de Sr Gaby, notre Supérieure générale.

26 juillet : A la fête de Sainte Anne, patronne de la Congrégation, toutes les communautés du secteur Kisangani étaient réunies à la maison Sainte Anne pour participer à la messe et fêter avec toute la Doctrine.

COMMUNAUTE DE MASHAHIDI

01 juillet : Début de la retraite de 30 jours des sœurs Sylvie et Julienne au centre Mgr GRISON à SIMI- SIMI pour la préparation de leur engagement définitif dans la congrégation des sœurs de la Doctrine Chrétienne.

Du **01 au 03/07**: Relecture des aspirantes du secteur Kisangani avec les sœurs Immaculée et Thérèse sur différents thèmes entre autres un Aperçu historique des Sœurs de la Doctrine Chrétienne, la notion de la Moralité : la vérité, la sincérité et le mensonge.

02 juillet : Début du stage communautaire de la postulante Bibiche.

16 juillet : Clôture du Complexe scolaire MASHAHIDI de l'année scolaire 2021 - 2022. Les élèves de différentes classes ont présenté les jeux : saynètes, poèmes et récitations en présence de nos sœurs, corps enseignant, les invités et les parents. Les finalistes de la maternelle et ceux du primaire ont dit au revoir en passant le flambeau à leurs jeunes restants.

18 juillet : Début du stage en milieu de pauvreté des sœurs Marguerite et Tolérance à Saint Laurent et Saint Vincent l'orphelinat des prêtres du Sacré Cœur de Jésus.

19 juillet : Visite de Sr Gaby, Marthe et Albertine par des chants et des danses

COMMUNAUTE DE BANALIA



Du **19 au 22 juillet** : Visite de nos sœurs Gaby et Albertine. Merci à nos chères sœurs pour votre sacrifice, proximité et encouragement fraternel.

Que notre Dame de Beauraing et son Fils vous accompagnent
Bon voyage nos dadas !

COMMUNAUTE SAINTE ANNE

COMMUNAUTE DE BUMBA

Pas de nouvelle

Sr Marie Antoinette Bissié